

Canadiens ses frères dans leurs afflictions de toutes sortes. Il n'en fallut pas davantage pour la déterminer à faire une fervente neuvaine pendant laquelle elle porta avec confiance une image du bon Frère. Au milieu même de cette neuvaine, elle éprouva une amélioration remarquable dans sa santé, et à la fin, son estomac pouvait sans fatigue supporter toute espèce de nourriture. Aujourd'hui elle se sent si bien qu'elle ne peut comprendre comment elle a pu être si malade. Aussi regarde-t-elle cette faveur comme un vrai miracle du bon Dieu qui l'a guérie par l'intercession du Frère Didace.

Attesté par Madame ELZÉAR GAUVIN

St-Fabien, Deuxième rang



DÉGÈS

La Fraternité du Très Saint Sacrement, dont le centre de réunion est la chapelle de nos chères Mères Franciscaines Missionnaires de Marie, à Québec, vient de faire une perte bien douloureuse. Un de ses membres les plus importants, M. Louis Jules Emile Taché, a rendu sa belle âme à Dieu, vendredi, 19 mars, à 9 hrs du soir.

Il était fils de Sir Etienne Pascal Taché, qui a joué un rôle politique considérable dans le pays et a été l'un des pères de la Confédération, et neveu du premier Archevêque de St-Boniface, le vaillant et saint Mgr Taché, Apôtre infatigable du Nord-Ouest.

La mort n'a pas surpris ce chrétien modèle. Il savait depuis plusieurs mois déjà que ses jours étaient comptés à bref délai. En juillet dernier, se trouvant tout-à-coup aux portes du tombeau, il s'était soumis à une opération périlleuse qui fit constater chez lui l'existence d'un mal incurable auquel il devait succomber.